

FEEDBACK Osce Keterampilan Medik Blok 1.2 TA 2022/2023

22711035 - ANISA SEPTIANI

STATION	FEEDBACK
PEMERIKSAAN GALS	Informed consent sudah baik, pemeriksaan Look Feel Move sudah baik, komunikasi dan profesionalisme sudah baik
PEMERIKSAAN TROFI, TONUS DAN KEKUATAN OTOT	Px trofi: Sebaiknya membandingkan kanan dan kiri itu per segmen ya --> sewaktu palpasi, mahasiswa sempat periksa 2 segmen (lengan bawah-lengan atas) di 1 sisi dulu baru membandingkan dengan sisi lainnya. Px tonus: Tidak diperkenankan menyelesaikan px arm-dropping oleh penguji karena membahayakan pasien; px gerakan pasif prinsipnya sudah benar tapi perlu diperbaiki (masih agak asal menggerakkan (tidak memperhatikan kecepatan) saat px gerakan pasif di tangan). Px kekuatan: Belajar lagi cara memposisikan pasien untuk px ini --> sebagian sudah benar tapi masih ada yang fiksasinya salah (terutama yang di tangan). Profesionalisme: MEMBAHAYAKAN PASIEN SAAT AKAN MELAKUKAN PX ARM-DROPPING --> pasien Anda itu MASIH DUDUK DI BED DAN TANGANNYA BERISIKO NYAMPLAK BED KETIKA ANDA MELAKUKAN PX TERSEBUT; syarat dilakukannya px ini adalah posisi pasien bebas, TIDAK ADA BENDA APA PUN YANG BISA KESAMPLAK TANGAN/LENGAN PASIEN SAAT LENGANNYA ANDA JATUHKAN --> bukan hanya supaya pasien aman, tapi juga supaya hasil px-nya valid ya (lha kalau ayunan lengannya terhenti bukan secara alami tapi karena nyamplak bed kan jadi tidak valid hasil px-nya).
PEMERIKSAAN VITAL SIGN	ujung termo harus dibersihkan dulu ya sebelum dipakai, peletakan manset perhatikan tanda arteri dimanset harus diletakkan dimana peletakan manset kurang naik ya, sehingga corong stetoskop seharusnya tidak terlingkupi manset, nadi belum menilai kekuatan, nafas oke
UNIVERSAL PRECAUTION	Perhatikan prinsip sterilitas, jangan menaruh barang steril (korentang) di tempat tidak steril dan menggunakannya kembali untuk menyentuh barang steril ya Mbak. Setelah scrubbing jangan menggunakan handuk yang tidak steril ya Mbak, gunakan handuk yang tersedia di trolley barang stereril. Jangan lupa melakukan dekontaminasi handscone setelah digunakan.